



# « Une étape importante dans la carrière de nos athlètes »

Présent au début de la semaine à Saint-Marin pour encourager les sportifs de la Principauté, S.A.S. le Prince Albert II nous a confié ses impressions.

*« Certains athlètes connaîtront d'autres éditions des Jeux, d'autres championnats du monde dans leur discipline et peut-être aussi des Jeux Olympiques à la clef. Cette participation aux Jeux des Petits Etats d'Europe est donc une étape importante dans leur carrière. Cela donne par ailleurs une bonne indication de l'état de forme du sport monégasque.*

*Pour nos plus jeunes sportifs, c'est aussi le vécu d'une première grande compétition internationale. C'est pour cette raison que nous essayons d'emmener des athlètes qui sont au début de leur carrière. Il faut qu'ils apprennent, qu'ils engrangent de l'expérience. Ces Jeux leur servent aussi à ça.*

*Pour la Principauté, cela permet aussi de se mesurer à d'autres pays semblables en taille, en possibilités et en moyens. C'est formidable enfin de voir que, dans la lignée*

*de leurs parents qui y ont participé il y a plusieurs années, leurs enfants prennent part à nouveau à ces Jeux. »*

**Stéphan MAGGI**

*attaché de presse du Comité Olympique Monégasque*

Photos : **Charly GALLO**

